
ATA DA REUNIÃO DO PLANO DE DESENVOLVIMENTO INSTITUCIONAL - 1 

CÂMPUS BIRIGUI . Aos vinte e quatro dias do mês de maio de dois mil e dezessete, 2 

realizou-se reunião, as 17 horas, no bloco A sala 125, com os servidores docentes presentes: 3 

Aline Graciele Mendonça, Elisangela Aparecida Bulla Ikeshoji e Marcos Roberto Ruybal 4 

Bica. Ausências justificadas: servidores: Adeline Maria Borges Branco Gomes, André Luiz 5 

Crevelaro Gracia, Deidimar Alves Brissi, Flávia Beatriz Rodrigues Prisco da Cunha e Maira 6 

Pincerato Andózia, estudantes: Pedro da Silva Brissi e Sandra Regina de Oliveira. I – 7 

ABERTURA DA REUNIÃO: Reunião iniciada. II – ORDEM DO DIA. Email recebido da 8 

CPPDI em vinte e três de maio de dois mil e dezessete: “Aguardamos a atualização da 9 

planilha de BRI com a especificação do curso PROEJA que está previsto. Conforme sabem, o 10 

PROEJA pode ser ofertado integrado ao ensino médio e técnico, integrado ao ensino médio 11 

com qualificação (FIC) ou fundamental FIC (parceria com a prefeitura). O primeiro utiliza o 12 

núcleo comum e técnico tal qual um curso técnico integrado ao ensino médio convencional, o 13 

segundo utiliza o núcleo comum e uma parte do núcleo técnico, visto ter uma carga horária de 14 

qualificação menor que o técnico e o terceiro utiliza uma parte do núcleo técnico, devido a 15 

carga horária também reduzida, sendo a maior parte ofertada pelo município (núcleo comum 16 

fundamental). Com relação ao apontado em memorando quanto à oferta do auxílio estudantil 17 

como um dos impeditivos, lembramos que PROEJA tem suas especificidades orçamentárias e 18 

que o corte de verbas infelizmente sujeitou os câmpus a um redimensionamento das mesmas 19 

para assegurar a oferta ao máximo de alunos possível, dentro das diretrizes legais vigentes.” 20 

Resposta ao e-mail em vinte e quatro de maio de dois mil e dezessete: “Quanto a planilha de 21 

Birigui, a mesma foi enviada em 02/02/2016, via processo nº 23429.000046.2016-79, por 22 

comissão Local anterior a que se constitui atualmente, e não sofreu alterações, pois não foi 23 

realizada audiência com a comunidade para mais modificações. Enviamos memorando nº 24 

308/2017 PDI- BRI, de 19 de abril de 2017,  informando a justificativa de não abertura do 25 

PROEJA em fevereiro de 2017, conforme resposta da Direção Geral do Câmpus.  Porém, de 26 

acordo com videoconferência realizada em 16/05, a justificativa informada não é válida. 27 

Assim nossas dúvidas são: 1 - Qual procedimento fazer agora? Emitir uma nova planilha 28 

apenas excluindo o PROEJA? Ou precisamos reunir a comunidade para tomar essa decisão? 29 

Nesse caso precisamos de mais tempo. 2 - Podemos exigir a abertura do curso? Temos 30 

autonomia para isso enquanto comissão do PDI? Em diálogo com a Direção do Câmpus, foi 31 

informado que também temos problemas com relação a força de trabalho para início de tal 32 

curso (PROEJA).” Eu, Elisangela Aparecida Bulla Ikeshoji, lavrei a presente ata que depois 33 

de aprovada, será assinada por mim, pelo presidente do PDI e servidores. 34 

Elisangela Aparecida Bulla Ikeshoji ______________________________________________ 35 

Aline Graciele Mendonça______________________________________________________ 36 

Marcos Roberto Ruybal Bica____________________________________________________ 37 


